

取材の自由を守ろう！ 市民の「知る権利」の侵害を許しません！ 宗教者共同声明発表集会

今月14日、マスコミ関係の労組が首相官邸前で抗議集会を開催しました。現役の記者はじめ国会議員や市民の方々が約600名結集し、「取材の自由を守れ！」「記者の質問制限をするな！」と声を上げました。戦前もそうだったように「言論弾圧」は特定の記者をやり玉にあげることから始まり、次第にマスメディアのほとんどが、大政翼賛報道をくり返し、日本を戦争へと導きました。また同じ歴史の失敗を繰り返してはなりません。下記の集会にご参加し、「知る権利」の抑圧に抗議し、私たちの平和に生きる権利を求めてまいりましょう。

3月28日（木）14：00～15：30
参議院議員会館B101会議室

（第183回平和をつくり出す宗教者ネットの毎月の院内集会です。16年目に入っています。）

- 宗教者共同声明を発表します。
 - 国会議員の連帯のご挨拶をいただきます。
 - 山口紀洋さん（日蓮宗僧侶・弁護士）よりお話しがあります。
- *B101会議室は、定員50名の狭い部屋です。ご了承ください。
*集会後、参議院議員会館前で祈念行動をとめます。

平和をつくり出す宗教者ネット（問い合わせ先 090-1853-1446 武田）